

Hinweis für den geschätzten Leser

Wöchentlich (am Dienstag und am Donnerstag) skizzieren wir das Bild eines Archetypus. Am Do. 24.05.2012 beginnt dieser Zyklus mit dem Archetypus »Der Zerstörer«.

Diese Auflistung, bzw. Darstellung der Archetypen, die die Inhalte des kollektiven Unbewussten bilden, ist eine erste Annäherung an dieses Thema zum Zwecke der Hilfestellung bei Familienaufstellungen. Es ist weder der Weisheit letzter noch der Weisheit erster Schritt - sondern nur ein Versuch.

Der Archetypus ist also jene Instanz, die den Anfang bildet. Die Urform, das Urbild, der Prototyp, der zur Produktionsstätte aller weiteren menschlichen Formen, Eigenschaften und Handlungen drängt. Dabei gibt es eine begrenzte Zahl von Archetypen, und eine unbegrenzte Anzahl von daraus entstehenden Formen und Verhaltensweisen.

Eine gute Zeit wünscht
Peter Orban